



内田 勇 議員

災害対策の強化策は

町長 地域防災計画を全面的に見直す



問 政府も15年度までに公立の小・中学校の耐震化を完了すると発表しているが学校の耐震化を急ぐと共に、地震による天井の落下防止策と個人の木造住宅の耐震診断の促進を。

答 今後の耐震化や大規模改修、改築が必要な建物は、布勢小の教室管理棟、二成小の普通教室と高尾小の屋内運動場、八川小の普通教室棟及び屋内運動場、仁多中の管理室棟の7棟であり、財源

問 福島原発の事故は、半径20km圏内を住民の立ち入り禁止する警戒区域、30km圏内を計画的避難区域となつたが、40kmから50km圏内の飯館村や川俣町も計画的避難区域となつた。

答 福島原発で今日のような事故が起きた場合、40km圏内の奥出雲町はどうなるのか。

答 福島原発の結果検証を踏まえた上で、対応を考えるとともに、避難の受け入れ等について準備をしていく必要がある。

問 道路改良整備の促進について、県道38号、吉田から福原への道路と県道51号、温泉平田から鴨倉、河内を通る二つの主要地方道の改良整備を。

答 掛合・上阿井線は、訪れる方の視点で、よくわかる道路標識の設置を。

答 鉄道文化園について極めて大事な道であり、櫻井家から田部家に向かう道、途中には鉄のフリー

問題も含め判断したい。木造住宅の耐震改修等促進事業の町制度を利用していただきたい。

問 土砂災害ハザードマップ活用の周知徹底と防災教育、防災訓練を。

答 町内の土砂災害危険箇所は、急傾斜地85カ所、土石流危険箇所が381カ所あります。

問 福島原発の事故は、半径20km圏内を住民の立ち入り禁止する警戒区域、30km圏内を計画的避難区域となつたが、40kmから50km圏内の飯館村や川俣町も計画的避難区域となつた。

答 我が町の一番の資源は、やはり森林であり、佐白の交流施設と玉峰山莊へのチップボイラーレタウン構想を策定した。

問 遊休になつたといつて、それなりの理由があり、若手職員もいろんな議論をしながら苦労したと思うが、取り組み自体は大変うれしいことで、ありがたいと思う。

答 斐乃上莊は冬期間の休館をやめて、ひとり暮らしの高齢者のホームに活用し、一般の入浴客とのふれあいの場になり、健康増進と共に楽しくすごせるよう提案します。

答 魅力的な提案だと思うので、実現に向けて検討させていただきたい。